



Quedó instalado el Grupo de Amistad México-República Dominicana

La diputada Jazmín Jaimes Albarrán (PRI), presidenta del Grupo de Amistad México-República Dominicana, afirmó que la cooperación es una de las principales herramientas en la lucha por solucionar las problemáticas que aquejan a las naciones.

Durante la reunión de instalación de este grupo, la diputada Jaimes Albarrán resaltó que el objetivo es fortalecer el diálogo y el trabajo en áreas de interés común, como es el caso de los asuntos aduaneros.

<https://michoacaninformativo.com/quedo-instalado-el-grupo-de-amistad-mexico-republica-dominicana/>